



DECLARACIÓN DE APOYO A BOLIVIA

La Asociación Latinoamericana de Distribuidores de Automotores ALADDA, es el ámbito donde se nuclean las asociaciones nacionales de distribuidores de automotores de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Costa Rica, Ecuador, Guatemala, México, Paraguay, Perú y Uruguay.

Ante la noticia de que autoridades legislativas del Estado Plurinacional de Bolivia han presentado el “PROYECTO DE LEY EXCEPCIONAL DE SANEAMIENTO LEGAL DE VEHÍCULOS AUTOMOTORES Y OTRAS MERCANCIAS INDOCUMENTADOS”, nuestra institución matriz, ALADDA, en reunión de emergencia manifiesta su apoyo incondicional a nuestra afiliada CÁMARA AUTOMOTOR BOLIVIANA e invoca a la cordura de los legisladores bolivianos para enmarcarse en los principios elementales de la legalidad, la legitimidad y el Derecho.

Estamos convencidos que ninguna consideración ni título que se asigne a una Ley de país alguno, puede justificar la legalización del contrabando, delito que es un flagelo mundial que constituye un precursor de otro tipo de delitos mayores.

En tal sentido, hacemos un llamado a la sensatez de las autoridades bolivianas para tomar acciones que impidan dictar normas que vayan contra la lógica y la legalidad bajo la cual deben fundar sus actividades las instituciones comerciales, debidamente protegidas por sus Leyes que tienen connotaciones internacionales.

Argentina, 13 de julio de 2020



Guillermo Prieto Treviño
Presidente